

Le comptage wetlands international

[Accueil](#) → [Actualités](#)

→ [Le comptage wetlands international](#)

Publié le 26 janvier 2022

#Gérer

Mise à jour le 26 janvier
2022

Chaque année, à la mi-janvier, à lieu un comptage ornithologique un peu spécial, car les résultats seront synthétisés à l'échelle mondiale du "Wetlands international". Il se veut simultanément dans les 5 régions géographiques (Afrique-Eurasie, Asie-Pacifique, Caraïbes, Amérique centrale et Néotropique) et se déroule sur un ou deux jours autour de la mi-janvier.

Le comptage Wetlands permet d'obtenir un instantané de la répartition des effectifs des populations d'oiseaux d'eau sur les différentes voies de migration. En effet, si les effectifs dénombrés constituent un indicateur de l'état des populations d'oiseaux d'eau à l'échelle nationale, ils prennent davantage de sens à l'échelle de la voie de migration.

Ces comptages standardisés de Wetlands International ont débuté en 1967. Ils ont lieu à la mi-janvier, car la majorité des espèces présentes sur leurs sites d'hivernage se déplace peu à cette époque de l'année. Les effectifs dénombrés sont les plus à même de représenter le pool d'individus susceptibles de se reproduire les années suivantes.



[Les résultats et analyse des résultats](#)
sont ici